
【本 报 讯】周 日（26/
6），巴拉马迪纳大学公共
政 策 研 究 所 所 长 乌 曼
（Ahmad Khoirul Umam）评估
了大印尼行动党仍希望开
辟 与 另 一 方 结 盟 的 机
会。 正因为如此，大印尼
行动党从未表示会与民族
复 兴 党 合 作 。 但 另 一 方
面，民族复兴党声称大印
尼行动党已经同意联盟。
大印尼行动党不想那么草
率，直至最终排除其他政
党进入普拉波沃联盟的可
能性。

乌 曼 估 计 ，大 印 尼 行
动党正在计算如果与民族
复兴党合作，是否有机会
赢得 2024 年大选。 因为，
民族复兴党目前的实力不
如 2019 年 的 选 举 那 么 牢
固。这是有很多因素造成
的。其中之一是，民族复

兴 党 的 内 部 力 量 支 离 破
碎，这使得其政治机器不
那么理想。尤其是，民族
复兴党总主席穆海民与伊
联中央理事会主席雅赫亚
之间的紧张关系。

乌 曼 还 认 为 ，雅 赫 亚
坚持不让民族复兴党利用
伊联这个组织。这被认为
是增加了大印尼行动党与
民 族 复 兴 党 合 作 的 考
量。 然而另一方面，普拉
波沃的政治吸引力，被认
为已不如 2014 年和 2019 年
的大选那么强烈了。

乌曼解释说，虽然，目
前普拉波沃拥有更多的后
勤支撑，其旧拥护者节点
的失望已经削减了其大选
的可选性了，并无法主导
其他潜在的新总统候选人
的名单。

乌 曼 总 结 道 ，基 于 上

述观点，乌曼建议大印尼
行 动 党 重 新 计 算 是 否 想
与 民 族 复 兴 党 组 成 联
盟。虽然，大印尼行动党
可 以 与 民 族 复 兴 党 共 同
前 进 ，但 不 一 定 会 赢 得
2024 年 总 统 大 选 。 如 果
再次输掉，那将是普拉波
沃 在 总 统 选 举 中 第 四 次
失利的“四招”，或额外纪
录。因此，普拉波沃必须
仔细计算。

据 悉 ，大 印 尼 行 动 党
和民族复兴党同意共同应
对 2024 年大选，这是大印
尼行动党总主席普拉波沃
在与民族复兴党总主席穆
海民会晤后转达的。

普 拉 波 沃 周 六（18 /6）
在其位于雅加达南部的住
所表示，我们已经达成了
会合点、合作点和协议点。

如果与大印尼行动党

成功合作，民族复兴党将
组建“大印度尼西亚觉醒
联盟”。然而到目前为止，
大印尼行动党还没有就民
族复兴党关于联盟的声明
达成一致。同时，穆海民
希望民族复兴党和大印尼
行动党正在探索的联盟能
够被五六个政党效仿。这
是为了回应普拉波沃与民
主党主席阿古斯周五（24/
6）的会面。

周 六（25/6)，在 参 加 雅
加达北区的宣言活动后穆
海民表示，我们当然会建
立尽可能多的联盟。我们
希 望 不 是 一 二 个 政 党 ，
而 是 至 少 五 六 个 政 党 将
联 合 起 来 增 强 我 们 的 力
量。民族复兴党和大印尼
行动党正在探索的联盟仍
对其他政党敞开大门。

（亮剑）

观察家称民复党实力大不如前
致使大印尼行动党不愿草率结盟
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【本 报 讯】我 国 央 行
北 京 代 表 处 和 我 驻 广 州
总领事馆通过周四（23/6)
举行的简短在线培训，鼓
励 印 尼 中 小 微 企 业 将 产
品出口到中国。

据 安 塔 拉 日 前 报 道 ，
该 培 训 班 由 我 驻 中 国 与
蒙 古 大 使 周 浩 黎 亲 自 主
持，数百名中小微企业参
加了在线培训。

周浩黎大使在开幕词
中表示，印尼作为中国在
东盟的贸易伙伴的排名，
在 过 去 三 年 中 从 第 五 位
上升到第三位。今年，截
至 4 月 的 贸 易 额 达 到
443.6 亿美元（657.97 万亿
盾），与 去 年 同 期 相 比 增

长 28.35%。
在中国做贸易难吗？

确实充满曲曲直直，但我
们 必 须 保 持 热 情 。 事 实
上，我们可以提高我们的
名 次 。 我 们 仍 然 低 于 越
南和马来西亚，但我们能
够超越泰国和新加坡。

央 行 副 总 裁 多 迪（
Dody Budi Waluyo）指出，中
国 市 场 的 特 点 是 非 常 有
活力，因此出口商必须具
备 产 品 特 异 性 和 优 势 才
能 在 中 国 获 得 市 场 利
基 。 印 尼 与 中 国 贸 易 余
额 的 增 加 也 得 到 了 使 用
我 国 盾 币 和 人 民 币 货 币
的 双 边 交 易 结 算 机 制 实
施支持，该机制已与印尼

央 行 和 中 国 中 央 银 行 确
认 了 。 双 边 交 易 结 算 机
制计划的使用效率更高，
因 为 交 易 在 时 间 和 成 本

方面更有效，无需转换为
其 他 货 币 。 这 为 出 口 参
与 者 提 供 了 继 续 增 长 的
机会。

多 迪 表 示 ，2021 年 将
通 过 双 边 交 易 结 算 机 制
机制进行交易，其中大部
分使用人民币和日元，其
价 值 相 当 于 25 亿 美 元
（37.08 万 亿 盾 ），或 比
2020 年增长三倍。

贸易部国家出口发展
局 长 苏 梅 迪（Didi Sumedi)
声称，希望中小微企业家
在 产 品 和 产 能 方 面 与 他
们 所 从 事 的 业 务 保 持 一
致，以便他们的出口可以
是可持续的。 企业家要
打 入 出 口 市 场 需 要 准 备
的 几 件 事 是 产 品 质 量 和
标准，研究出口目的地国
家的市场情况，并利用数
字进行营销。

印 尼 出 口 融 资 公 司
（印 尼 进 出 口 银 行）常 务
经 理 丽 雅 尼（Riyani Tirto-
so）、药 物 与 食 品 监 管 局
代 表 拉 娜（Ratna Irawati）、
中 国 海 外 知 名 品 牌 代 表
Leo Chen 也分享了出口中
国的小贴士。

我国央行北京代理处
主任查约诺（Tutuk SH Ca-
hyono）、我 驻 广 州 总 领 事
特 拉 渣（Ben Perkasa Dra-
jat）、我 驻 上 海 总 领 事 德
尼（Denny Kurnia）、我驻北
京 大 使 馆 商 业 参 赞 玛 丽
娜（Marina Novira Anggrae-
ni）也 出 席 了 网 络 研 讨
会。

（亮剑）

周浩黎大使主持在线培训会
鼓励我国中小微企业进军中国市场

我国驻中国与蒙古大使周浩黎。

【本报讯】雅加达老城
区是许多人到首都观光的
目的地之一。如果此处在
假期、周末直到晚上依然
游人如织，您无需感到惊
讶。

除了许多有趣的景点
外，老城区的位置也颇具
战略意义。抵达这地方也

很容易。前往老城区的几
种方式，可搭乘公交车，例
如 TransJakarta 专道巴、公交
车和电动列车。

对于搭乘电动列车的
乘客，可在雅加达市中心
火车站下车。将来的交通
会更便利，因为老城区正
在建设整合的公交系统。

雅加达首都专区交通
局长利布多（Syafrin Liputo）
表示，目前老城区正在提高
可达性，目前处于大众捷运
系统第二阶段的道路建设。

利布多于周日（2022 年
6 月 26 日）对媒体说：“构建
市中心车站区域的主要重
点，是增加交通的可达性，

增加公交服务的整合，包括
通勤列车、专道巴、微型客
车，未来还有大众捷运。”

他补充说，石桥路将被
安排为公交中转区，例如
上 下 车 和 有 天 篷 的 行 人
道。在那儿也正在建设取
代 Beos 站的新专道车站。

（松鹤）

雅京老城区将成为轻轨与大众捷运的整合中心雅京老城区将成为轻轨与大众捷运的整合中心

【本报讯】斗争民主党秘
书长哈斯托否认中爪哇省长
甘贾尔和民主党总主席主席
阿古斯之间进行政治会谈。

众所周知，甘贾尔与阿
古斯在周五（24/6）于雅加达
Jalan Brawijaya 的 Nurul Hi-
dayah清真寺进行周五祈祷
时相遇。

周六（25/6），牛头党在
雅加达史耐延的雅加达会议
中心（JCC）举行的“努山达拉
烤鱼节”期间，哈斯托表示，
会面的时刻只是巧合，因为
甘贾尔在那里做礼拜，其清
真寺恰好在雅加达南区的爪
哇省长住宅附近。我问过甘
贾尔关于这次会面的事情，
回答是纯属巧合。

哈斯托指出，并不晓得
阿古斯为何在Nurul Hidayah
清真寺做礼拜的原因。可以

肯定的是，做礼拜之后，阿古
斯向甘贾尔打了招呼。甘贾
尔和阿古斯之间的会面并不
是有意安排的，并没有政治
因素，只有一次偶遇。这是
一次正常的见面，我们在这
个地方与媒体朋友见面也是
一件正常的事情。

在社媒上传播的20秒视
频中，显示我国前副总统尤
素福·卡拉也出现在 Nurul
Hidayah清真寺做礼拜。

如果有某方试图安排甘
贾尔、阿古斯和卡拉会面，哈
斯托认为那是无所谓的，也
并不重要。

据了解，甘贾尔和阿古
斯分别证实，否认与卡拉有
任何会面。

哈斯托强调说，非框架
化与框架化在政治中是很常
见的一件事。 （亮剑）

牛头党秘书长哈斯托否认
甘贾尔与民主党党魁阿古斯进行政治会谈

【本报讯】佐科维总统
6 月 28 日开始了一系列工
作访问，他当天将出席在
德国举行的 G7 峰会。

大 约 经 历 了 13 个 小
时 的 飞 行 ，载 有 佐 科 维
总 统 和 第 一 夫 人 伊 丽 亚
娜 的 GIA-1 鹰 航 飞 机 ，终
于 安 抵 慕 尼 黑 国 际 机
场 。

佐 科 维 夫 妇 走 下 飞

机 台 阶 时 ，受 到 欧 洲 和
国 际 事 务 部 长 、巴 伐 利
亚 州 美 拉 妮 （Melanie
Huml）、印 尼 驻 德 国 大 使
阿 里 夫（Arif Havas Oegrose-
no）夫 妇 以 及 印 尼 国 防
武 官 布 迪（Budi Wibowo）
上 校 夫 妇 的 欢 迎 。

2022 年 6 月 26 日 ，在
慕 尼 黑 的 印 尼 民 众 ，兴
致 勃 勃 欢 迎 佐 科 维 总 统

夫 妇 抵 达 他 们 下 榻 的 酒
店 。

抵 达 酒 店 后 ，数 百 名
印 尼 民 众 敞 开 红 白 旗 ，
高 呼“ Pak Jokowi …… Pak
Jokowi …… ”等 待 国 家 元
首 的 到 来 。 佐 科 维 立 即
下 车 与 民 众 打 招 呼 。

佐 科 维 总 统 定 于 今
天 在 德 国 埃 尔 茂 宫 出 席
七 国 集 团 峰 会 。 印 尼 将

作 为 G7 伙 伴 国 ，与 印
度 、南 非 、塞 内 加 尔 和 阿
根 廷 一 起 参 加 。 印 尼 也
以 G20 轮 值 主 席 国 的 身
份 受 邀 参 加 。

佐 科 维 在 丹 格 朗 苏
哈 国 际 机 场 举 行 的 新 闻
发 布 会 上 说 ，在 会 议 期
间 ，印 尼 将 特 地 为 俄 乌
带 来 维 和 的 任 务 。

（松鹤）

佐科维的任务是俄乌战争维和师佐科维的任务是俄乌战争维和师

【本报讯】近年来，盾币
对美元兑换率相当稳定的秘
诀是政府和央行成功降低了
外资所持我国有价证券证券
（SBN），如今外资所持有比
率只剩下16.3%。

财政部长穆丽亚妮周四
（23/6）在国家预算新闻发布
会上表示，外资所持有国家
有价证券占比为16.3%。

与三年前相比，这将有
所不同，当时外资所持有我
国有价证券或债券占比为
30.8%。因此，当全球金融市
场出现动荡时，盾币贬值趋

于微薄。
穆丽亚妮强调说，这表

明与三年前相比，我们的今
年金融体系相对稳定，这也
表示我国金融体系可以承担
外资持有30.8%以上国家债
券的能力。

众所周知，截至今年伊
始直至6月22日，盾币汇率
与2021年底的水平相比，贬
值了约4.14%，相对好于其他
一些发展中国家的货币贬
值，如印度5.17%，马来西亚
5.44%和泰国5.84%。

（亮剑）

外资持有我国有价证券
占比降为16.3%

【本报讯】警方成功侦
破收费公路某公共加油站使
用遥控模式进行欺诈案。

上述加油站地点为万登
省西冷县戈尔达镇(Gorda）吉
彬（Kibin）乡，西冷-雅加达
70公里收费公路。

两名嫌疑人 BP（68 岁）
和 FT（61 岁）进行的遥控模
式欺诈案，已自 2016 年至

2022年6月进行。 两名嫌疑
人欺诈赃款约为70亿盾。

万登警区特别刑事调查
局长沙双戈少校（Condro Sa-
songko）指出，从嫌疑人供词
的结果来看，将每20公升加
油量里盗取0.5至 1公升，每
天 赃 款 为 400 万 至 600 万
盾。两名嫌疑人通过安装电
气组件修改了加油分配器。

该组件装配有一个自动开
关，可以在消费者不知情的
情况下改变油量。 因此，汽
油站仪表上显示的的净含量
与客户所该付的油钱有所不
同。

考虑到年龄问题，两名
嫌疑人没有被拘留。然而，
警方引用 1999 年关于保护
消费者的法律法规起诉了这

两名嫌疑人。
此外，警方扣留了两个

遥控装置、四个中继装置、文
件、四个移动电话装置、一个
自动取款机和存折作为作案
证据。

警方是在收到客户的投
诉报告后，该诈骗案件才被
曝光出来。

（亮剑）

西冷县加油站盗取客户西冷县加油站盗取客户7070亿盾亿盾
使用遥控器在燃料剂量方面作弊六年

【本报讯】卫生部发言
人夏里尔（Mohammad Syah-
ril）周五（24/6）在虚拟新闻
发布会上申明，到目前为止，
我国还没有确诊的猴痘病

例。 因此，目前确认还没有
其可能性。

夏里尔表示，前段时间，
在印度尼西亚有9例疑似猴
痘病例，但经过检查，全部病

例并非是猴痘。当时，在山
口洋市出现不少病例。可
是，经茂物农业学院传染病
毒化验室的灵长类动物研究
中心与雅加达的斯里·伍米

亚迪教授（Sri Oemiyati）传染
病研究实验室，证明并非猴
痘。我们以这两个地方为中
心检测是否有疑似猴痘病
例。 （亮剑）

卫生部卫生部：：我国仍未发现猴痘确诊病例我国仍未发现猴痘确诊病例

（本报讯）印尼政治意
见分析（IPO）负责人德迪
（DediKurniaSyah）评 估 ，如
果民族民主党（Nasdem）与
公正福利党（PKS）及民主
党（Demokrat）结盟，该党身
为与政府结盟的党派，绝不
会引发不同的政治观点。

德迪于6月 26日称，甚
至民族民主党也不会遭受
联盟党派的疏离，虽然该党
派将与反对党派的公正福
利党及民主党结盟。他说：

“上述结盟不会促使民族民
主党立即退出政府联盟，也
许在 2024 年才产生变化。
所以对现时执政的政府没
有影响。”

相反地，德迪认为由从
业党-国民使命党-团结建
设 党（Golkar-PAN-PPP）组
成的印度尼西亚统一联盟
（KIB）会影响政府联盟的巩
固性。因为上述 3 个党派
的总主席都是佐科维-马鲁
夫执政内阁的部长，即从业

党总主席艾朗卡（Airlangga
Hartarto）是现任经济统筹部
长、国民使命党总主席朱尔
吉菲里（Zulkifli Hasan）是现
任贸易部长及团结建设党
总 主 席 苏 哈 梭（Suharso-
Monoarfa）是现任国家建设
计委部长。他说：“因为他
们都是内阁成员领导的印
度尼西亚统一联盟，有可能
影响内阁的工作效率。”

德迪声称，如果民族民
主党-民主党-公正福利党
组成的联盟，该2个反对党
的政治态度不会对现任政
府产生任何影响。他说：

“民主党仍在政府以外的范
围，甚至仍与民族民主党有
捍卫的对立现象，虽然两派
政党与 2024 年政治伙伴关
系有协商的问题。”

所以结盟的目的纯粹
是为参加 2024 年的总统大
选活动的利益，作为达到参
选 正 副 总 统 候 选 人 的 门
槛。 （Ing）

民族民主党绝不会退出内阁
即使与民主党及公正福利党结盟


